

**JARNAS.CO.ID**

# Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi dan Warga Desa Kutajaya Lewat Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41;

Sukabumi - [SUKABUMI.JARNAS.CO.ID](http://SUKABUMI.JARNAS.CO.ID)

Jan 30, 2025 - 09:54



BRIPKA AFIF FAKHRUDDIN,SH BHABIN DESA KUTAJAYA  
-6°46'19", 106°47'11", 513,7m  
29/01/2025 09:33:36

*Sinergitas Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi dan Warga Desa Kutajaya Lewat Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41;*

Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Kutajaya, **BRIPKA Afif Fakhruddin, S.H.**, melaksanakan kegiatan **Door To Door System (DDS)** pada pukul 10.50 WIB di Kampung Sindang Resmi, Desa Kutajaya, Kecamatan Cicurug. Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin sinergi yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.

Kapolsek Cicurug, **Kompol Mangapul Simangunsong, S.H., M.H.**, dalam laporannya menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini mendapat sambutan baik dari warga setempat. Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan dan edukasi kepada warga terkait berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat.

*"Kami menghimbau kepada warga agar proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan dan segera berkoordinasi dengan pihak terkait apabila menemukan kendala atau informasi yang dapat mempengaruhi situasi keamanan,"* ujar Kapolsek.

Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya meningkatkan kewaspadaan, terutama menjelang tahun baru, di mana tingkat kriminalitas diperkirakan akan meningkat. Selain itu, edukasi mengenai pencegahan stunting melalui pemenuhan gizi yang cukup untuk anak balita dan ibu hamil juga menjadi fokus utama dalam kegiatan tersebut.

*"Kami juga mengingatkan orang tua untuk lebih mengawasi perilaku anak-anak mereka, agar tidak terlibat dalam tindakan kriminalitas atau kejahatan jalanan lainnya,"* lanjut Kapolsek.

Kegiatan Door To Door System yang dilakukan oleh **BRIPKA Afif Fakhruddin, S.H.** berjalan lancar dan kondusif, dengan warga yang menunjukkan respons positif terhadap upaya peningkatan kesadaran keamanan serta kesehatan di lingkungan mereka.